

2017年4月7日

各位

住友金属鉱山株式会社

フィリピン・コーラルベイニッケル社が同国経済特区庁より 地域社会貢献活動優秀賞を受賞しました

住友金属鉱山株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長 中里佳明）の子会社であるコーラルベイニッケル社（以下「CBNC」）は、このたびフィリピン経済特区庁（以下「PEZA」）¹より、2016年地域社会貢献活動優秀賞（PEZA AWARD Outstanding of Community Project）²を受賞いたしました。

PEZA AWARD は輸出、雇用、地域社会貢献、環境の4部門でそれぞれ特筆すべき活動を行った企業が毎年表彰されるもので、今年で22回目となります。

今年地域社会貢献部門ではCBNCを含む10社が選出され、CBNCは社会開発マネジメントプログラム（Social Development and Management Program）を通じた住民への電力供給、周辺地域生計手段の開発、医療支援、奨学生支援、ボランティア等の様々な立地地域への社会貢献活動を展開していることが高く評価されての受賞となりました。

今後もCBNCでは、周辺コミュニティに対する地域社会貢献活動に加え、環境負荷を最小限に抑えた操業、環境事故の防止、テーリングダム跡地の緑化による生態系の回復などに努め、責任ある操業を継続してまいります。

（ご参考）コーラルベイニッケル社（CBNC）概要

所在地：	フィリピン共和国・パラワン島
資本金：	5億8750万フィリピンペソ
社長：	久保田 毅
当社権益保有比率：	54%
操業開始年：	2005年
生産物：	ニッケル・コバルト混合硫化物

¹PEZA：フィリピン貿易産業省（DTI）傘下の法定機関で、投資促進、雇用創出、輸出増加等を目的としている。1995年に設置。

²社会貢献活動優秀賞：社会的に意義あるCSR活動を通じて、地域社会との関係性を強化した企業や団体に贈られる賞。

SMM PR News Letter

<表彰式の様子>

4月4日「PEZA Investor's Night」で表彰式が執り行われました（フィリピン・パサイ市）



写真左より：

ラモン・ロペス (Ramon Lopez) 貿易産業大臣

CBNC 社長・久保田毅

チャリト・プラザ (Charito Plaza) PEZA 長官

以上